

<http://ammar.org.ar/Ammar-en-la-Marcha-del-Orgullo-Gay.html>

Ammar en la Marcha del Orgullo Gay en Santiago

- Noticias - Santiago del Estero -



ammar.santiago

Fecha de publicación en línea: Miércoles 4 de enero de
2012

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Las compañeras de la filial santiagueña apoyaron la marcha y festival del orgullo gay.



El sábado 19 de noviembre se realizó la cuarta marcha y segundo festival del orgullo gay en la capital de la provincia, cuyo reclamo principal es la Ley de Identidad. La filial santiagueña estuvo presente apoyando la iniciativa, junto con los y las compañeras de ATTTA (Asociación Travestis Transexuales Transgeneros Argentinas), INADI y FTV, entre otras organizaciones. La concentración partió alrededor de las 20 desde el Parque Oeste y llegó hasta la plaza Sarmiento, en donde se cerró la noche con fuegos de artificiales y algunos números artísticos, entre ellos, la banda de folklore Mullieris y el cantante de cumbia Marcelo Veliz. También hubo personificaciones de las compañeras trans, shows de transformismos y de canto. Además se instaló un stand donde las compañeras de Ammar repartieron folletería a los presentes.